



こんかい がつ にち すい がつ にち すい にち もく おこな がっこうけんがく  
今回のホッとさぼーとだよりでは、10月15日(水)、11月5日(水)、6日(木)に行われた学校見学  
ツアーや「こまのすけクラブ」について紹介をします。

### がっこうけんがく 学校見学ツアー

いせはらしえんがっこう きょういくかつどう りかい もくべき ちいきじゅうみん がっこうかんけいしゃ ふくし じぎょうしょ  
伊勢原支援学校の教育活動への理解を目的として、地域住民や学校関係者、福祉事業所などの  
かたがた たいしょう がっこうけんがく じっし めい いじょう かた ごさんか じっさい がっこう  
方々を対象に学校見学ツアーを実施いたしました。80名以上の方に御参加いただき、実際の学校で  
ようす みじか み き かん いせはらしえんがっこう し よきかい  
の様子を身近で見て、聞いてもらい、伊勢原支援学校のことを知っていただく良い機会となり  
ました。



- けんがく かたがた かんそう  
～見学してくださった方々の感想です～
- ・支援している利用者が学習している様子を見ることができて  
あんしん  
安心した。
  - ・児童生徒の笑顔がいっぱい見えて、いいなあと思いました。
  - ・普段見られない、想像しかできなかった学校内の様子を知ることができてよかったです。
  - ・日々の授業の参考にとどなりました。

### こまのすけクラブ

ひるやす そうだん しんろ きょういん はな きかい とお りょく  
昼休みに相談や進路などの教員と、ゲームや話しをする機会を通して、コミュニケーション力を  
アップしたり、興味を広げたりする時間となっています。

こうとうぶ ちゅうしん がくねん つき いちどひら じゅう さんか  
高等部を中心に、学年ごとに月に一度開いていて、自由に参加  
できます。



UNO やジンガは、集中力や目と手の協応性、ルールの理解  
ともだち  
友達とのコミュニケーションなどのアップにとてもよい教材でも  
あります。



やわ かんしょく だいにんき  
柔らかい感触のスクイーズも大人気!  
ゲームやおしゃべりをして  
たの じかん す  
楽しい時間を過ごしています!



じかい がっはっこうよてい  
※次回は1月発行予定です。